
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 219 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

- Por qual motivo foi desativada a piscina nas dependências da APAE?

- Como é disponibilizado fonoaudiólogo para os alunos da APAE?

JUSTIFICATIVA

Chegou a esse gabinete a informação que a piscina construída para
só exclusivo dos alunos da APAE encontra-se desativada há algum tempo, entretanto,
os pais não sabem dizer por qual motivo isso ocorreu e tampouco quando os alunos
poderão fazer uso novamente.

Já em relação a fonoaudiólogo, sabido a extrema importância dessa
especialidade para as crianças portadoras de necessidades especiais e por tal motivo
se questiona.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 20 de maio de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

              
                                                                                                  


